
 

        Bernex, le 30 mai 2021 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE 
Mercredi 12 mai 2021 – 19h30 - Buvette de Robert Hainard 

 
Présents : Frédérique Berger Jan, Didier et William Gerosa, Pascal Pierdomenico, 
Nathalie Landenbergue, Monica Consoli, Leila Bonner, Mme Rieger, Mme Boglia, 
Mme Graf, Mme Schorer 
Excusés : M. Thomi, vérificateur des comptes, Mme Sauvageot, Mme Richard, M. 
Vuagnat 
 
1. Lecture du PV de l’Assemblée générale 2019 

Lecture du PV par le Président, il est approuvé à l’unanimité.  

2. Rapport du Président  

Le Président remercie les moniteurs pour leur travail, pour leur sérieux et leur 
engagement au sein du Bernex Natation. Il remercie également le trésorier pour la 
gestion des comptes. Il confirme que de lourds travaux sont prévus à l’école Robert 
Hainard ces prochaines années mais la saison 2021-2022 devrait être sauvegardée. 

Le Président a été très déçu par le départ d’une monitrice annoncé deux jours avant 
la rentrée 2021. M. Luis a été engagé dans l’urgence à sa place. 

Le Président remercie aussi M. Lugrin qui a géré la crise COVID-19 à la Mairie de 
Bernex. Il a été en contact étroit avec le Président en ce qui concerne les plans de 
protection ce qui a permis d’ouvrir progressivement la piscine. 

3. Rapport du Trésorier  
Le trésorier annonce une perte de CHF 5'063.55. Il l’explique par le coût du site, 
l’augmentation du salaire de l’aquagym depuis 3 ans et la diminution du nombre de 
nageurs. 
 
 



Une membre demande à quoi correspondent les autres frais et les frais administratifs 
dans les comptes. Le trésorier explique pour les autres frais qu’il s’agit des sugus, des 
formations des moniteurs, de la sortie au restaurant avec les moniteurs et leurs 
conjoints. Les frais administratifs sont les frais bancaires, les assurances et les frais 
du site. 
 
Lors de la crise COVID-19 au printemps 2020, le Bernex Natation n’a pas touché les 
RHT pour payer les moniteurs, il les a payés avec les fonds propres du club. Ce choix 
a été fait car la fortune du club est confortable. 
 
4. Rapport des vérificateurs des comptes  
Lecture est faite par M. Gerosa, M. Thomi étant absent. Ce dernier décharge le 
trésorier pour les comptes au 31.08.20 et le remercie pour le travail accompli.  
 
5. Discussion et approbation des différents rapports  
Les différents rapports sont approuvés en bloc. 
 
6. Election des vérificatrices de comptes pour les deux prochaines années  
 
Il s’agit de Mme Yolande Schorer et de Mme Chantal Boglia. 
 
7. Divers et propositions individuelles 
 
Les moniteurs remercient le comité pour avoir été payé pendant la crise du COVID-
19. 
 
Bilan de la saison 2020-2021 et préparation de la saison 2021-2022 
 

a) Impact COVID-19 sur les finances du Bernex Natation  
 
Les entrées financières de la saison 2020-2021 ont été moins importantes car les 
membres de la saison 2019-2020 ont bénéficié d’une réduction de prix de CHF 50,- 
lors de leur inscription en 2020-2021. De plus, le nombre des membres a diminué en 
raison de la crise. 
 
Mme Schorer propose que l’on mette un avis dans le journal de la commune de Bernex 
pour faire de la publicité pour les cours d’aquagym. 
 
Mme Rieger propose que l’on réclame de l’argent au Fonds du sport. Le comité ne 
trouve pas cette demande justifiée étant donné que le club a une fortune. 
 
Afin de tenir compte de la fermeture de la piscine pendant la saison 2020-2021, le 
Bernex Natation propose de rembourser CHF 50,- aux membres qui en feront la 
demande pour les cours de natation et CHF 80,- pour les cours d’aquagym. Cette 



information sera envoyée à tous les membres par E-mail. Cette décision est acceptée 
par la majorité des membres présents. 
 
Suite à l’assouplissement des mesures sanitaires, le Président explique à l’assemblée 
qu’il lui a fallu convaincre M. Lugrin pour ouvrir les cours d’aquagym à la fin du mois 
d’avril. 
 
Le Président fait remarquer aux membres que les cours d’aquagym ont été dédoublés 
le lundi et le mercredi pour permettre à plus de clients de participer aux cours. 
Cependant, il constate que malgré l’offre dédoublée, les deuxièmes cours sont restés 
à moitié plein.   
 
Il est demandé que l’Assemblée générale du Bernex Natation ait lieu le mardi en 2022. 
 

b) Session test juin 2021 
 
Le Président demande que la session des tests ait lieu comme prévu avec les mêmes 
exigences que d’habitude. Le comité ne veut pas de tests au rabais qui fausseraient 
le niveau réel des élèves. 
 
Il a été décidé de donner aux nageurs deux tests au maximum (celui de l’an passé et 
celui de cette saison). 
 
 
 
 
 
Nathalie Landenbergue 
Preneuse de PV 


